

Fahrzeugbergung

Am 1.3.2013 um 05:47 wurde die Feuerwehr Eichhorn zu einer Fahrzeugbergung alarmiert. Auf der L16 war ein PKW Lenker in der Kurve vor Eichhorn, von Niederabsdorf kommend von der Straße abgekommen und am Dach liegen geblieben. Der Lenker war unverletzt und konnte sich selbst aus dem Fahrzeug befreien. Passanten hatten die Feuerwehr alarmiert. Die Feuerwehr Eichhorn stellte das Fahrzeug wieder auf die Räder und transportierte es mittels Seilwinde ab um es auf einer nahegelegenen Wiese abzustellen. Die Feuerwehr Eichhorn war mit 7 Mann im Einsatz und konnte um 06:45 wieder einrücken.